

A PROPOS DE LA CAISSE DES ECOLES DE LA SEYNE

Depuis sa fondation qui remonte à plus d'un quart de siècle, la caisse des écoles lutte pour apporter à l'enfance, à la jeunesse, aux familles, une aide efficace, sous les formes les plus diverses :

- fournitures scolaires quasiment gratuites ;
- restaurants scolaires à des prix modiques ;
- centres de vacances, de loisirs ;
- camps d'adolescents, classes de neige ;
- formation entièrement gratuite de moniteurs, d'animateurs.

Elle a su organiser grâce au concours de personnalités bénévoles et surtout grâce à la municipalité, tout un réseau d'œuvres sociales scolaires dont le bilan est grandement apprécié de la population.

Les buts recherchés ont été atteints. Elle est une organisation laïque qui a su agglomérer autour de l'école publique l'immense majorité de la population scolaire puisque l'enseignement privé ne groupe même pas 1.000 élèves contre 12000 à l'enseignement public.

Elle est forte aujourd'hui de plus de 7.000 adhérents décidés à défendre l'école laïque attaquée sournoisement par le pouvoir en place.

Le comité directeur qui l'anime s'est réuni récemment. Il a fait la constatation qu'il devient impossible de gérer sainement les œuvres sociales scolaires.

Sans l'aide de la municipalité, accablée elle-même de charges qui ne lui incombent pas, il lui serait interdit de poursuivre sa tâche.

Depuis des années, la Caisse des écoles et plus généralement les associations groupées au sein de la Ligue de l'Enseignement, réclament l'aide de l'Etat pour leurs œuvres à caractère national.

Les demandes, les délibérations restent sans réponse.

C'est pourquoi, devant le silence complice du pouvoir qui dans le même temps accorde des centaines de milliards à l'Enseignement privé, le Comité directeur de la Caisse des écoles a décidé de prendre position dans la campagne pour les élections présidentielles.

M. AUTRAN